



5 Pièces

184 m²

Réf. 83276120

3 550 000 €

Beausoleil

Appartement à vendre (06240)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Superbe appartement de trois chambres à vendre. Le bâtiment doit être terminé au premier semestre 2025. Seulement cinq appartements en copropriété. Ce superbe appartement de trois chambres occupe tout le dernier étage. Le client a la possibilité de le personnaliser selon ses besoins et de choisir les finitions. Elle est livrée avec 2 places de parking et une surprise de McLaren. La résidence représente non seulement la vie mais l'art de vivre. Contactez-nous pour plus d'informations.

Stunning three bedroom apartment for sale. The Building is to be finished at first semester of 2025. Only five apartments in condominium. This stunning three bedroom apartment occupies the whole last floor. The client has a possibility to customise it to their needs and choose the finishes. It comes with 2 parking spaces and surprise from McLaren. The residence represents not just living but the art of living. Contact us for more information.

BETON 57

18 Quai Jean-Charles Rey - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com